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Vereador e Líder de Governo Gilberto Costa Solicita a Criação da Farmácia PET

O vereador e líder do governo Gilberto Costa (Avante), apresentou a solicitação

(3263/2023), solicitando a criação da Farmácia Pet no município.

Na busca por tornar a cidade mais acolhedora para os animais de estimação e

seus tutores, venho realizando uma série de medidas de solicitações inovadoras

para promover o cuidado e a segurança dos animais domésticos.

A farmácia Pet é um recurso importante para garantir o bem-estar e a saúde dos

animais de estimação, como cães, gatos e outros, podem precisar de

medicamentos específicos que não estão disponíveis em farmácias comuns. Além

de medicamentos, também podem oferecer uma variedade de produtos especiais,

como suplementos alimentares, alimentos específicos para dietas restritas e

produtos de higiene específicos para os animais, oferecendo acesso a uma

variedade de medicamentos voltados para os problemas de saúde específicos de

animais.

Essa medida se mostra oportuna, considerando que os pets, hoje, são

considerados membros da família. Atualmente, as famílias estão cada vez mais

conscientes sobre a importância da saúde preventiva e do tratamento adequado

para seus pets. Isso inclui o uso de medicamentos e produtos específicos para as

necessidades do animal.

Nesse sentido, a criação da Farmácia Pet, através da rede pública, irá ajudar no

custeio para as famílias que necessitam de medicamentos para seus animais de

estimação. A criação e realização, anual, de Censo Pet, conduzido por médicos

veterinários, assistidos por técnicos e estagiários na área, para cadastramento

completo de pets, que vivem no município, e seus respectivos donos e famílias,

com vistas a realização de politicas públicas voltadas aos animais.

Segundo o vereador e líder de governo, entre as solicitações já protocoladas estão

a contratação de médicos especializados em oftalmologia, ortopedia e cardiologia,

introdução de uma Ambulância Pet dedicada a serviços de emergência para

animais de estimação reflete a prioridade dada à prontidão no atendimento médico

veterinário. Isso garante que os animais recebam atenção imediata em situações

críticas, fortalecendo o senso de segurança dos proprietários e promovendo uma

resposta eficaz em caso de emergências. Ao mesmo tempo, demonstrando o



compromisso contínuo da administração com a saúde pública.

 Além disso, instalação de Lixeira Pet, com bobina de saquinhos plásticos, para o

recolhimento dos dejetos de animais domésticos nas ruas e parques da cidade, a

campanha para que através do Centro de Controle de Zoonoses realizem a

apresentação de animais aptos para adoção, na abertura de competições e

eventos esportivos realizados no município.

É uma grande conquista do meu mandato a criação de espaços dedicados para

animais de estimação em parques públicos, reforça a importância da interação

saudável entre animais e humanos, permitindo que os animais desfrutem de

exercícios ao ar livre e socialização, ao mesmo tempo em que proporcionam aos

tutores a oportunidade de interagir e compartilhar experiências com outros amantes

de animais.

“Essas iniciativas reafirma o meu compromisso sólido com a proteção e o

bem-estar dos animais de estimação, além de refletir a visão que tenho em

promover uma convivência harmoniosa entre os munícipes e animais,

transformando a cidade em um lugar verdadeiramente amigável para todos.”

Finaliza Gilberto Costa
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